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事業者としてセンターの円滑な運営と利用者の希望も配慮した働きかけがされている。職員

が変わっていくこともあり、5-1　緊急時の体制の整備だけではなく、事業者としての取組を

職員が良く理解し行動できることが望ましい。
地域ケア会議が開催され、関係機関・団体等で地域でケアを進めていく体制ができている。今

後も、地域でケアが進められるように、それぞれができること、役割等が共有でき、連携で

きるとよい。緊急時の対応について整備をお願いしたい。

①ちがさき体操、湘南くち体操をはじめ、多くの健康予防体操や認知症サポーター養成講座

等に取組まれている。②地域ケア会議も積極的に取組まれている。

まちぢから定例会に参加出来ることになったということはどのような考えで参加出来たので

しょうか。地域の中の団体として参加できたのでしょうか。市に申込むのでしょうか知りた

いものです。
地域に根付いた取り組み活動は評価できる。行動力があるように感じられる。職員数の充実

はすばらしい。地域ケア会議を4回開催は評価する。

緊急対応に改善点はあるが、全体として良好に運営されている。

全体的に市の方針に沿って取組まれている。ただ自己評価の表現が抽象的で具体的でない

為、実態が伝わってこない。自己評価（３）が多いが、（３）の理由を具体的に表して欲し

い。何が足りなかったか、どう改正してゆくか。３業種同行訪問は良い。防災は地域自治体

等の行事への参加を積極的に。

運営費用が公費である事の意識づけができております。あたり前ですが、肝心な事でもあり

ます。
市の委託事業であることから包括支援センターの運営費用が公費によって賄われていること

を十分認識したうえで、介護、福祉行政の一端を担う公益的な機関として公正で中立性の高

い事業運営を行わなければなりません。
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　　　　地域包括支援センター運営評価　各委員からの意見

運営協議会の意見

　地域ケア会議を年４回開催することが出来たのは評価でき、
地域の中で独自の事業、活動を積極的に行っている。
　緊急時の対応を含め、事業所としての取り組みを職員がよく
理解し、行動できるよう今後も努めていただきたい。
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